

SANTANDER

## Cuatro días pegados al telescopio

Cantabria celebrará '100 horas de Astronomía' con motivo del 400 aniversario de Galileo Galilei

31.03.2009 - ROSA M. RUIZ | SANTANDER

La comunidad astronómica de todo el planeta celebra el Año Internacional de la Astronomía, coincidiendo con el 400 aniversario de las observaciones de Galileo Galilei. Cantabria no es ajena a la efeméride y ya se están preparando un gran número de actividades relacionadas con esta ciencia que cuenta con un centenares de adeptos en la región.

La más importante tendrá lugar los próximos días 2 al 5 de abril y lleva por título '100 horas de Astronomía'. Se desarrollará de forma simultánea en todo el planeta y en Cantabria contará con tres escenarios principales: el Parque de Las Llamas, el Observatorio Astronómico de Cantabria y el Planetario de la Escuela de Náutica.

Para que todos los aficionados puedan disfrutar con esta actividad y los menos iniciados adquieran un mayor conocimiento se han incluido observaciones, conferencias y visitas al observatorio de Valderredible.

El viernes, a las 21 horas, se celebrará la 'Fiesta de las Estrellas' en el parque de Las Llamas con distintos tipos de telescopios. Por la mañana, en este mismo parque los niños también tendrán la oportunidad de conocer jugando algunas nociones de esta ciencia. Un grupo voluntarios de la Agrupación AstroCantabria se encargará de atender a todos los asistentes.

Estra agrupación, junto con el Observatorio Astronómico de Cantabria, la Universidad de Cantabria y el Instituto de Física de Cantabria (IFCA) ha trabajado conjuntamente en la confección del programa en el que también colaboran el Gobierno regional y el Ayuntamiento de Santander. Los actos concluirán el domingo con una sesión de puertas abiertas en el observatorio de Valderredible.

### Agrupación

AstroCantabria, fundada en 1982 y con más de cien socios, organizará los próximos tres meses conferencias en su sede, en el centro cultural Doctor Madrazo, y observaciones nocturnas en diversos lugares de la región. En agosto celebrará una observación pública en el Paseo Marítimo de Santander y, en mayo y diciembre, visitas al Planetario de Náutica.

La agrupación se reúne los martes, a las 20.00 horas, en su sede e invita a asistir a todos los que lo deseen.



Miembros de la agrupación AstroCantabria, en una de sus reuniones su sede del centro cultural Doctor Madrazo. / DANIEL PEDRIZA

### PROGRAMACIÓN

Para todas las edades

**Jueves: de 10.30 a 13 horas** Jornada de puertas abiertas del Observatorio Astronómico de Cantabria para los centros de enseñanza media. A las **20.00 horas** Conferencia: de Emilio Alfaro: '¿Qué hacemos los astrónomos?' en el Paraninfo de la calle Sevilla

**Viernes: de 18.00 a 19.00 horas** 'Astronomía jugando' actividades infantiles en el Parque de Las Llamas de Santander. A las **21.00 horas** 'Fiesta de las estrellas' Observación pública en el mismo parque.

**Sábado: de 11.00 a 12.00 horas** Visita al planetario. No es necesaria reserva previa ya partir de las **20.00 horas** Fiesta de las estrellas en Polientes y a las **22.00 horas** en la explanada del observatorio

**Domingo: de 16.00 a 18.00 horas** Jornada de puertas abiertas en el observatorio y observaciones solares